

Ibagué, 2 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 279

¡Agéndese! Esta es la programación para la conmemoración del Día de la Mujer en Ibagué

Apertura de una nueva Casa Rosa, carrera 5k y conferencia serán las actividades para las ibaguereñas.

El próximo sábado 8 de marzo se conmemora el Día Internacional de la Mujer, una fecha clave para reivindicar los derechos conquistados y reflexionar sobre los desafíos pendientes en materia de equidad de género. En este marco, la Administración Municipal ha preparado una serie de actividades para sumarse a la conmemoración.

Agenda de actividades

Sábado 8 de marzo

A las 2:00 p. m., se inaugurará una nueva Casa Rosa en la zona rural de Ibagué, específicamente en el centro poblado de El Totumo, en la antigua sede de la Institución Educativa Fernando Villalobos. Este espacio se suma a la Casa Rosa de la comuna 8, abierta el año pasado, y estará destinado a brindar apoyo y orientación a las mujeres del sector. El evento será gratuito y abierto a la comunidad.

Posteriormente, a las 5:00 p. m., en el Complejo Cultural Panóptico, se llevará a cabo el evento central de conmemoración del Día Internacional de la Mujer, que contará con la conferencia 'El poder está en ti', a cargo de Mónica Bustamante, además de varias sorpresas. El ingreso es gratuito, pero con cupos limitados, por lo que las interesadas deberán inscribirse desde el lunes 3 de marzo a través del formulario en línea disponible en las redes oficiales de la Alcaldía de Ibagué. Se recomienda asistir con ropa blanca.

Domingo 9 de marzo

La conmemoración cerrará con la carrera recreativa 5K 'Mujer: Descubre tu poder, transforma tu historia', que iniciará a las 6:00 a. m. frente al centro comercial La Estación y finalizará en el Parque Deportivo. La participación es gratuita y abierta a toda la comunidad.

“El 8 de marzo es una oportunidad para reflexionar sobre nuestro papel en la construcción de una sociedad más equitativa y justa. Desde la familia, el trabajo y nuestros círculos cercanos, debemos ser más conscientes de las prácticas que aún perpetúan desigualdades. Seguimos trabajando, de la mano de nuestra alcaldesa, una mujer líder y valiente, para fortalecer y empoderar a las ibaguereñas”, expresó Iván Quesada, secretario de Desarrollo Social Comunitario.

Dato de interés

El Día Internacional de la Mujer fue reconocido por la ONU en 1975, en homenaje a las luchas históricas de las mujeres por el derecho al voto, mejores condiciones laborales y la igualdad de género, especialmente en Europa a inicios del siglo XX.